



## FICHE ARTISTE



# Bérangère Roussel

Danse

Comme beaucoup de tout-petits, à peine sur ses deux pieds, Bérangère Roussel se trémousse. Les années passent, la danse l'anime toujours et elle décide que se sera son métier. Après un cursus en danse contemporaine au Conservatoire National Supérieur de Paris, Bérangère intègre les compagnies de danse aérienne Les Passagers et Retouramont. En 2008, elle obtient son Diplôme d'État. Elle découvre la danse baroque avec Béatrice Massin. Depuis 2013, elle travaille auprès de Claire Jenny, Compagnie Point Virgule, pour laquelle elle est interprète et intervient en milieu scolaire, prisons et autres contextes. En devenant maman pour la seconde fois en 2018, elle décide de chorégraphier et danser pour le tout jeune public. Elle cofonde alors la CO Compagnie avec Jean-Gerald Dupau.